



Hace 10 años:
3 de septiembre de 2014

Vacunación contra virus del papiloma

En la Región del Biobío se vacunará a 14 mil niñas contra virus del papiloma humano a partir de la próxima semana. La autoridad de Salud lanzó la campaña que busca reducir la prevalencia del cáncer cérvico uterino, una de las enfermedades con mayor mortalidad entre las mujeres del país. El Colegio Médico valoró que este procedimiento haya sido incorporado en el Plan de Inmunización Nacional, lo que significará que todos los años se inocule a las menores de 9 años.